
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Aline Mariano

REQUERIMENTO
______________________________________________________________

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as exigências Regimentais, que 

seja formulado PEDIDO DE INFORMAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da Cidade 
do Recife,   João da  Costa,  e  ao Secretário  de  Saúde do Município  do Recife,  Eduardo 
Couto, no sentido de enviar a este Gabinete as seguinte informações: 
 
  Qual a previsão para a inauguração da Policlínica de Água Fria;
 
 Qual o Orçamento total para realização desse Projeto.
 

JUSTIFICATIVA:
 
          Tendo em vista que a saúde é uma das prioridades de toda a população e um direito 
assegurado Constitucionalmente, fazse necessário o controle do poder público no sentido 
de fiscalizar obras que visem ao cumprimento desse direito.
 
        Sabese que a realidade da saúde no Brasil vem encontrando sérios problemas na área 
de infraestrutura, atendimento médico, falta de medicamentos, dentre outros.
 
          Dessa maneira, é de extrema importância que o investimento em Políticas públicas, 
nessa área, seja feita de forma séria, com o objetivo de sanar esse mal que assola toda a 
sociedade.
          
                   Ante os fatos expostos, entendemos que as solicitações feitas acima são de total 
importância para assegurar os direitos dos cidadãos. 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 20 de Agosto de 2009.
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